

## 自由記述

- ・人数が少ないので、目が行き届き、一人一人の個性をきちんと見てくれているので、とても有り難いと思っている。
- ・学習面でも分かりやすく指導して下さっているようなので、子ども自身も理解しているようだ。
- ・友だちとの関わり（下校後；校区がバラバラだったり、習い事・スポーツ等、それぞれの時間がある。）等が出来ないのが残念ではあるが、学校生活は楽しんでいるようなので安心している。
- ・1年生からしたら、見違えるように成長したなとつくづく感じます。学校に行くようになって有り難く思っており、これからもよろしくお願いします。
- ・毎日ご苦労様です。先生方にはいつも感謝しています。学校もきれいで気持ちいいです。寒くなると、高学年の男子はすぐ長ズボンでびっくりしています。特に高学年なので、もう少し学校のルールをしっかり守ることも必要なのでは・・・大事なことだと思いますが、私だけがそう思うのでしょうか？
- ・“一生懸命”ということがよく伝わっています。
- ・少人数の良さを生かして、もっと学力を上げてほしいです。このままでは、中学校に上がったときに心配です。
- ・いじめ、トラブルの早い対処にはすばらしいと思っています。一度で問題は解決しないと思いますが、繰り返しの指導をお願いします。
- ・最近は行事が手がかからない方へと変わりつつあるようで、少し物足りない気がしています。子どもたちのために、たくさん手がかかってもかまわないし、地域の方を巻き込んで行事をやってほしい。きっと最近は餅つきの道具を借りに来ないなあと思っている方もいると思います。
- ・いつもお世話になっています。ありがとうございます。感謝いたします。未来ある子ども達のために、今もこれからもどうぞよろしくお願いします。